

**Plan stratégique Odysée 20/24 :  
L'ESSCA annonce la création d'une direction des opérations et du  
développement international et la nomination de la nouvelle  
directrice du campus de Paris**

L'ESSCA accroît son développement pour répondre aux enjeux fixés par le plan stratégique [Odysée 20/24](#) en créant une direction des opérations et du développement international et en nommant une nouvelle directrice pour le campus de Paris. L'objectif est de devenir un acteur majeur de l'enseignement supérieur et de la recherche en sciences de gestion à l'échelle internationale et de positionner l'école au niveau des institutions européennes offrant le meilleur cadre de travail, de recherche et d'apprentissage en 2030.

**La création d'une direction des opérations et du développement international**

Aux côtés de la direction des opérations et du développement du groupe, créée en 2020, s'ajoute aujourd'hui une nouvelle direction des opérations et du développement international. L'international est en effet au cœur des activités de l'ESSCA et devient un enjeu majeur pour favoriser son développement sur la période 2022/2030.

**Stéphanie Villemagne, nouvelle directrice des opérations et du développement international et membre du Comité Exécutif**



Rattachée à Jean Charroin, directeur général, Stéphanie Villemagne aura en charge la mise en cohérence des opérations académiques et du recrutement international, afin de faciliter le développement et la notoriété de l'ESSCA au-delà des frontières de l'Hexagone. Elle supervisera directement l'ensemble des directions des campus localisés à l'étranger et veillera notamment à assurer leur attractivité tout en suivant les principaux indicateurs qualité.

Concrètement, Stéphanie Villemagne soutiendra le développement des opérations à l'international et contribuera à l'augmentation d'étudiants internationaux dans des cursus diplômants.

Titulaire d'un Executive Master of Business Administration de l'INSEAD, Stéphanie Villemagne était jusqu'alors vice-doyenne des programmes Master in Management & Master in Finance à l'IE Business School à Madrid. Elle avait rejoint IE University après avoir occupé le poste de vice-doyenne des programmes Master à la Chinese University of Hong Kong Business School et celui de directrice globale du programme MBA de l'INSEAD Singapour au cours de laquelle elle a acquis une bonne connaissance de l'offre de formations en Asie.

Dès ses premières années d'activité, Stéphanie Villemagne s'est intéressée à l'éducation internationale en tant que stagiaire aux États-Unis. Elle a ensuite occupé pendant près de 25 ans divers postes dans des écoles et des entreprises, axés sur l'enseignement supérieur et les échanges internationaux, à Barcelone, Hong Kong, Londres, Madrid, Paris ou encore San Francisco et Singapour. Dans ce contexte international, elle est passionnée par le développement durable et œuvre pour l'inclusion et l'égalité dans l'éducation pour tous.

*« Si je souhaite rejoindre l'ESSCA aujourd'hui, c'est pour contribuer à son développement international. Je souhaite aussi œuvrer pour que le terme multiculturel ne soit pas un vain mot*

*afin que la nouvelle génération d'étudiants puisse bénéficier d'une expérience unique que l'ESSCA veut mettre à la portée de tous les étudiants en France et à l'international »* indique Stéphanie Villemagne.

### **Stéphanie Gouchault rejoint l'ESSCA au poste de directrice du campus de Paris**



Rattachée à Jacques Boulay, directeur des opérations et du développement France, et en lien avec les directions centrales, Stéphanie Gouchault aura la responsabilité d'encadrer les équipes administratives et pédagogiques, gérer la maintenance et l'exploitation du site de Paris pour qu'il devienne un lieu attractif, voire exemplaire, en termes d'expérience étudiante et de cadre de travail pour les collaborateurs. Elle participera également au développement et au rayonnement de l'ESSCA au niveau local.

L'ESSCA profite de cette nomination pour remercier Pascal Lebarbier pour son action pendant 4 années à la tête du campus de Paris.

Après avoir assuré des directions opérationnelles dans différents secteurs industriels, tels que les télécommunications ou la maintenance aérienne, Stéphanie Gouchault a rejoint HEC Paris en 2017. Pendant 5 années, elle a occupé la fonction de directrice des études et des opérations des programmes pré-expérience. A ce titre, elle encadrerait les équipes qui mettent en œuvre, délivrent et assurent le suivi académique des étudiants. Auparavant, elle avait occupé plusieurs postes de direction opérationnelle et était membre de comités de direction dans différents secteurs, tels que les télécommunications ou la maintenance aérienne, principalement pour des services achats ou logistique.

Diplômée d'une maîtrise de Physique Fondamentale de l'Université d'Orsay - Paris XI et ingénieur civil de l'École des Mines de Paris, Stéphanie Gouchault a récemment obtenu le titre de coach professionnelle. Elle sera en mesure d'apporter son expérience en termes de management des équipes, de gestion de projet, acquise pendant plus de 15 ans, au service de l'excellence opérationnelle.

*« Je suis ravie de mettre au profit de l'ESSCA mon approche du management et de la relation aux étudiants qui sera précieuse pour la direction du campus de Paris. Engagée dans l'accompagnement des équipes et des individus, dans l'amélioration continue des processus, je sais écouter pour faire grandir et mobiliser pour travailler ensemble sur un projet commun »,* déclare Stéphanie Gouchault.

### **A propos de l'ESSCA**

Forte de 112 ans d'existence, ESSCA School of Management propose différents cursus pour des métiers en marketing, commerce, finance, RH, digital et conseil. Membre de la Conférence des Grandes Écoles, elle délivre un diplôme Bac + 5 visé, grade de Master et propose également un programme Bachelor en management international, visé et revêtu du grade de licence, un Mastère Spécialisé et des Masters of Science. Association loi 1901 et labellisée EESPIG, ESSCA School of Management fait partie du 1% d'écoles en management dans le monde triplement accréditées AACSB, AMBA et EQUIS, pour l'excellence de ses programmes, son ouverture internationale et sa proximité avec les entreprises. Elle compte aujourd'hui un réseau de près de 17 000 Alumni répartis dans le monde entier. Implanté sur 8 sites d'enseignement en France et à l'étranger (Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Cholet, Lyon, Paris, Strasbourg, Budapest et Shanghai), le groupe ESSCA propose un cursus international en lien avec un vaste réseau d'universités partenaires dans 56 pays. Le programme Grande École est également accessible par la voie de la formation continue. L'École offre aussi un ensemble de formations conçues spécifiquement pour les dirigeants, les managers et les équipes opérationnelles.

[www.essca.fr](http://www.essca.fr)



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angers, le 01 avril 2022

Contacts presse	
<p><b>ESSCA</b> Marguerite Moulin Tél. : 02 52 09 40 27 <a href="mailto:marguerite.moulin@essca.fr">marguerite.moulin@essca.fr</a></p>	<p><b>MADAMEMONSIEUR COMMUNICATION(S)</b> Stéphanie Masson / Shérazade El Houari Tél. : 06 84 65 17 34 / 06 43 54 97 02 <a href="mailto:smasson@madamemonsieur.agency">smasson@madamemonsieur.agency</a> <a href="mailto:selhouari@madamemonsieur.agency">selhouari@madamemonsieur.agency</a></p>